
 

 

  主    題  （２０１６～２０１７ ) 

・国際協会会長『ＯｕｒＦｕｔｕｒｅＢｅｇｉｎｓＴｏｄａｙ』 

       ＪＯＡＮ ＷＩＬＳＯＮ（Canada  ｶﾅﾀﾞ）   

・アジア地域会長『Ｒｅｓｐｅｃｔ Ｙ‘ｓ Ｍｏｖｅｍｅｎｔ』 

Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ（台湾） 

・西日本区理事  『ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！』 

             「Energizing Y’sMen’s Clubs with The Y’s spirit!」 

   副題 「定例会の充実と活発な奉仕活動でメンバー倍増！」 

岩本 悟（熊本西ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長 『楽しい交流と、やりがいのある奉仕活動で 

更なるクラブ活性化を図ろう 』   長井 慎吾（西宮クラブ） 

・西宮クラブ会長 『明るく、楽しく、チームワークで行動し、さらに活力ある 

クラブにしよう（胸に炎を燃やそう）』    万本 敬一 

２０１６年１０月 西日本区強調ポイント“ＢＦ・ＥＦ” 

「国際協会に所属するワイズメンとして全ての仲間である国々を周知する目と心と義務を育て 

よりＢＦ／ＥＦへの意識を高めましょう」 

森田 美都子 国際・交流事業主任 （京都パレスワイズメンズクラブ） 

    

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 ご覧ください。URL：http//www.kobeymca.or.jp/ys/nishinomiya/index.html

２０１６年１０月            

８８８２２２２２２号号号      
≪≪≪７７７０００期期期---４４４号号号≫≫≫   
ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長 万本 敬一 

直前会長 浅野 純一 

書  記 浅野 純一 

書  記 河野 彰  

会  計 濱崎 進一 

会  計 足立  康幸 

監   事  西山 茂夫 

担当主事 三島 浩司 

六甲部長 長井 慎吾       

 六甲部書記  浜 浩一 

六甲部会計 山本 常雄 

部事務局長 馬場 一郎 

７０周年記念事業 

準備委員長  岡田佑一郎 

区事務局員 小野 勅紘 

２０１６年１０月第１例会のご案内 

日時：２０１６年１０月２３日（日）  ９時～１６時  

場所：西宮ＹＭＣA  

ドライバー：藤原ワイズ 廣瀬ワイズ 

西宮Ｙわいカーニバル （地域バザー） 

準備作業 22日（土）13時～ 

ノミの市セッティング＆値づけ 宮古物品販売セット 

カーニバル当日23日（日）9時集合 

 １０：３０～１４：３０ 

１． 開会礼拝   藤原カーニバル委員長 

２． オリエンテーション 

３． ノミの市 販売  メン＆メネット 

４． カレー 販売   メン＆メネット 

５． 終わりの集い 藤原カーニバル委員長 

６． 閉会挨拶      万本会長 

※終了後お片付け  ☸御疲れさま会にご参加を 

今 月 の 聖 句   求めなさい。そうすれ与えられ

ます。捜しなさい。そうすれば見つかります。      

ルカによる福音書第１１章９節   (岩田メン 撰) 

 
９月 例会出席状況   在籍会員数 ２３名 

第１例会(９．９金)   第２例会（９．２３金） 

メン  １８名       メン         １５名 

メネット ５名       メネット    ０名 

   （ＭＵ ４名） 

合計 ２３名 暫定出席率９５．７％  合計  １５名  

 

ファンド・ＢＦ     ９月     年度累計 

ニコニコファンド   ¥４,８２５  ¥ ７,８２５ 

ＢＦ＠３００     ¥ ０    ¥ ５４００ 

東日本震災＠２００  ¥ ０    ¥ ３６００ 

 

 

 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ                 お誕生日おめでとうございます 

 

１０月９日 西山 茂夫 メン      １０月９日 廣瀬 敦子 メネット 
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万本 敬一会長 

 

            万本 敬一メン 

 

     ○六甲部長活動あれこれ記  

 長井 慎吾メン 

８月２８日（日）の中部部会（名古屋）を皮切り

に、９月３日（土）中部部会（大阪）、４日（日）

に阪和部会（和歌山）、１１日（日）京都部会と

４つの部会に参加しました。会の内容をさておき、

それぞれの部のメンバーの状況を調べてみまし

た。特に、５０歳以下の若手メンバーの比率に興

味がありました。中部は８クラブ約１００名で、

若手は約２割程度でした。気になるのは、１０名

以下のクラブが３つもあることです。 

六甲部以上に深刻な状況です。中西部は、９クラ

ブ約１４０名で、若手約２割です。 

同様に１０名以下が２つあり。 

阪和部は、８クラブ約１３０名で若手は約２割で

した。１０名以下のクラブは２つあり。ここまで

は、六甲部と同じような境遇でしたが、京都部は、

１９クラブ約５００名で若手は、クラブによって

違いますが４割から６割です。部会に先立ち、北

京都フロンティアクラブがチャーターされ、２１

名の新メンバーは平均年齢が４０代前後とのこ

と。なぜ、京都はこのように若いのか不思議です。

「若い人を入れるとその人が若い人を連れてく

るから」と申されるのですが、それほど簡単とは

思えません。ロータリークラブのように、若手事

業者の社交が主体だからとも申されますが、その

理由だけだろうかと半信半疑です。いづれにして

も若いパワーはうらやましい限りでした。 

六甲部の課題は、４０代から５０代前半の奉仕活

動に興味がある方をメンバーに加えることが課

題だと思います。京都部の若手の多さはなにかヒ

ントになればと思うのですが。。。 どう思われ

ますか？ 
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excel２０１６年度 

 じゃがいも＆かぼちゃ ファンド事業 概数調査 

2016/9/29 

編集後記  クラブ内限定版です  廣瀬 一雄  

 

9月 29日に上記タイトルで２Pのクラブ内特別号をだ

しましたが、本日までのメール文を記載しました。 

 

西宮クラブの皆様 

いつもお世話になっております。メンバー全員の

オーダーが出そろいました。（添付ファイルを参

照）じゃがいもと 3 種詰は完了です。 

カボチャがあと１０箱ありますので、最後の一踏

ん張りをお願いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

皆様 

本日の最終版です。 

カボチャあと 9 箱です。 

excel２０１６年度 じゃがいも＆かぼちゃ ファン

ド事業 概数調査 2016/9/30 

宅急便送付伝票と配達計画 

西宮クラブの皆様 

芦屋クラブ桑野様 

いつもお世話になっております。 

じゃがいもファンド委員より２点お願いがあり

ます。 

①宅急便送付伝票の記入 

 7 日までに伝票を起票してください。 

 7 日の第２例会時に渡していただくか、それま

でに西宮 YMCA 事務所に届けてください。 

 （すでに提出いただいてる方は無視してくださ

い。） 

②受入～配達の参加者確認 

 14（金）18：00～ ：受け入れ 

 15（土）、16（日） ：配達 

 のスケジュールですが、お手伝いいただける

時間をお知らせ願います。すでにお聞きしてい

る方は、添付 or 下の表の通りです。 ○：参

加 ◎：配達車提供可 △：条件付参加 

RE: じゃがいも輸送について 

十勝ワイズメンズクラブ 

山本雅之さま 

いつもお世話になっております。 

ご連絡ありがとうございます。 

それではコンテナ番号等の連絡をお待ち申し上

げております。 

よろしくお願いいたします。 

西宮ワイズメンズクラブ 

山口吉郎 

Subject: じゃがいも輸送について 

山口さま 

いつもありがとうございます。 

日本通運と協議の結果、お申し越しの内容

につきましてはご要望の通りに致します。 

佐川への到着時間ですが、荷卸しの量から

考えますと 16時前後かと思われます。 

何れにしましても、当地発送後にコンテナ番

号等をご連絡致しますので、その内容でご

確認ください。宜しくお願い致します。 

山本雅之 

１０月 

 １日(土) 六甲部ローンボウル大会 午前 9 時～

午後 5 時  しあわせの村 ローンボウ

ルズ場 

 ２日(日) 九州部会 

７日(金) 第二例会 

 ８日(土) びわこ部会 長浜港 午前11時 

じじゃゃががいいももフファァンンドド格格闘闘記記  
山山口口吉吉郎郎フファァンンドド委委員員長長ののじじゃゃががいいもも・・かかぼぼちちゃゃ・・33

種種混混合合ととのの挌挌闘闘記記録録・・日日時時、、添添付付フファァイイルルはは省省略略でですす  
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１４日(金) じゃがいもファンド搬入 

１５日(土)～１６日(日) じゃがいも等の配達 

１５日(土)  瀬戸山陰部会 

２４日(日) 西宮カーニバル （第一例会） 

 ※２３日(土) カーニバル準備 

２９（土）西中国部会 

１１月 

 ３日(木･祝) チャリティラン 

１１日(金) 第一例会 

１２日(土) 六甲部会 

２５日(金) 第二例会 

ローンボウルズのレポートです 

山口 政紀メン 

今年度も六甲部「交流ローンボウルズ大会」が10月 1

日（土）に開催されました。 

恒例の「しあわせの村 ローンボウルズ場」でよく手入

れされた本格的なコートで開催されました。 

当日は 5クラブから女性 6 人を含め 20人の参加で 10

組（ペアーズ戦）6エンドで3ゲームの熱心な戦い。 

輝く優勝は昨年に続いての山本メンと長井部長のペア、

第 3 位も濵崎メンと万本会長の西宮チームがそれぞれ

金メダルと銅メダルに副賞をゲット！ 

初参加の山口政メンと洋子メネットは第 5 位（賞品な

しだけど）と満足の様子でした。 

何回目になるのか今大会も広瀬献児六甲部国際交流事

業主査（神戸ポートクラブ）のご苦労な諸準備により大

変楽しい大会でした。 

ご協力を頂いた元神戸学園都市クラブの森さんそして

合田さんたちが審判やスタッフとしてご奉仕・ご指導を

くださった 14～5 人位の方々お一人お一人にこころか

ら感謝し報告とします。 

ローンボウル大会のフォローですが・・山本常雄メン 

廣瀬献児主査直々の特別賞であるフェアプレー賞に長

井部長と上野ワイズが、グッドスマイル賞には 

柏原ワイズと万本会長がそれぞれ選ばれました。 

                                                      

 

     浅野 純一メン 

9月17日(土)に盛岡駅前の東日本区部会に兼ねて

行われた記念例会に参加しました。参加者は約８０

名、西日本区からは西宮 4 名の他、DBC 提携の芦屋

クラブと岩国南クラブから其 3々～4名の方々が出席

されました。井上会長の｢ワイズは本当に素晴らし

い｣との言葉に、私としても参加して良かったとの思

いを抱きました。もりおかクラブは20名で出発され

たクラブですが、現在は10名とのこと、中身の濃い

活動に去られたメンバーも多かったようです。日本

で最も広い都府県の岩手県でクラブが 1 つとはさび

しく、宮古にもとの気持ちがあったのですが、それ

は先送りせざるをえない状況にあるとのお話です。

ゲストスピーチは渚亭たろう庵社長の松本勇毅氏が

｢あれから 5 年、あの日は忘れない｣と題してお話し

されました。｢三陸地方は明治 29 年、昭和 8 年と 2

度も大きな津波に襲われたのですが、今回の震災に

過去の大地震の教訓が生かされていたら、大きな犠

牲者を出さずに済んだのではないかと残念に思いま

す。大きな地震が発生すれば、とにかく高台に避難

する。それは過去からの教訓ですが、新しい住民に

は十分に伝えられてなかったことが残念です｣お話

は以上のような内容です。なお、余分なことを書か

せていただきますが、記念例会への参加の前後に青

森県、岩手県の史跡見学の旅をしました。盛岡周辺

では志波
し わ

城跡、胆沢
い さ わ

城跡を訪ねました。京都に都が

置かれた 800 年頃、桓武天皇の命を受けた坂上田村

麻呂らによって蝦夷征討が行われました。胆沢を本

拠とする蝦夷とされた阿弖流為
ア テ ル イ

は王朝に反抗して捕

えられ都で刑に処せられました。他方、志波を本拠

とするアヌシキは王朝に従いました。東北の方々と

アテルイとアヌシキについてお話をしたかったので

すが、それはまたの機会に。 

 

小野メンの興味深いメールもご覧ください 

 

西宮クラブ各位 
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もりおかクラブのブリテンが到着しましたので、転送

いたします。９月１７日に開催された「もりおかクラブ１

０周年記念例会」の様子が出ています。井上会長の

挨拶が「ワイズっていいなあ」に尽きるでしょう。いよ

いよ西宮の出番です。しっかり準備いたしましょう。当

日無謀にも飛行機もホテルも取れない状況で乗り込

みました。初めて東北新幹線に乗りましたが、ハヤブ

サには自由席がないのも知らず東京から盛岡まで３

時間ちかく立ちっぱなしでいくはめになりました。 

やまびこで行ってもそう時間が変わらないのでやま

びこの自由席がお奨めです。体調不良で退会され

た千葉代子さんにもお会い出来ました。ブリテンにも

ある銀河鉄道のデザインは千葉さんの力作で、バナ

ーにもなっています。 

 

ＹＭＣＡニュース 
西宮ＹＭＣＡ 三島浩司メン 

いつもお支えいただきありがとうございます。 

９月１５日、今年の中秋の名月は残念ながら曇天のため

観賞することは叶いませんでした。ＹＭＣＡ保育園では

子どもたちや保護者の方々にも季節の移り変わりを感

じていただけるようにとすすきの穂を飾ります。例年で

あれば、自宅付近の川べりなどで簡単に手に入れる事が

できたいたのですが、今年は殆ど穂が出ていなかったの

で我が家より標高の高いところまで足を延ばしてよう

やく手に入れる事ができました。また、先日の報道では

９月中旬から下旬にかけての日照時間が各地で例年の

５０％以下になっているとの報道もありました。多くの

ワイズメンズクラブで取り組んでいるファンドのため

のジャガイモやカボチャの販売活動も、例年にはない今

夏２回に渡って北海道を襲った台風の影響を大きく受

けてしまいました。地球温暖化の影響？今から３０年余

り前、キャンプディレクタートレーニングで森林学の先

生がお話しされた地球温暖化防止策。最も大切なことは

一人ひとりが（節電など）小さなことでも着実に意識し

て取り組んでいくこと、ライフスタイルを変えることだ

とお話しされていたことを今一度肝に銘じ、「小さ

なこと」の積み重ねを続けて行く思いを新たにされ

るこの頃です。 

この秋、西宮、神戸、そして、世界中のＹＭＣＡや

ＹＷＣＡの方々と祈り、支え合うためのプログラム

が予定されています。是非お覚えいただき、ご参加

ください。 

１．第４７回 全国ＹＭＣＡリーダー研修会 

ワイズメンズクラブ西日本区、六甲部の皆様か

らご支援いただき、体験を確かなものに

『Because of～あの体験があったから今の私

がある』をテーマに全国から多くのリーダーが

参加し、共に学びの時を持ちます。実り多い集

いとなりますよう祈りに加えていただければ幸

いです。 

日程：１０月８日（土）～１０日（月・祝） 

場所：神戸ＹＭＣＡ余島野外活動センター 

対象：全国ＹＭＣＡユースボランティアリーダー 

２．西神戸ＹＭＣＡ学園都市ワイワイまつり 

西宮地域同様、西神戸学園都市地域でもＹＭＣ

Ａの会員の皆様、地域の方々が集い、ワイワイ

祭りを開催します。是非お立ち寄りください。 

日時：１０月２２日（土）１０：３０～１５：００ 

場所：西神戸ＹＭＣＡ （神戸学園都市） 

内容：のみの市、模擬店、ステージ、お楽しみ   

抽選会など 

３．西宮Ｙわいカーニバル 

西宮地域でも恒例のカーニバルを開催します。

ご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。 

日時：１０月２３日(日)１０：３０～１４：３０ 

場所：西宮ＹＭＣＡ及び西宮ＹＭＣＡ保育園 

内容：のみの市、模擬店、ステージ、お楽しみ抽   

選会など 

４．第１９回神戸ＹＭＣＡインターナショナルチャ

リティーラン 

今年で１９回目となります恒例のチャリティー
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ランを開催します。多くの行事が続きますが、ご支

援、ご協力くださいますようよろしくお願いいたし

ます。 

日時：１１月３日（木・祝）９：００～１５：００ 

場所：しあわせの村（神戸市北区） 

内容：各種ラン競技、模擬店、お楽しみ抽選会など 

５．ＹＷＣＡ・ＹＭＣＡ世界合同祈祷週 

世界ＹＷＣＡと世界ＹＭＣＡは、毎年１１月の第２

週目の日曜日を起点とする１週間を合同祈祷週と

し、１９０４ 年以来毎年、共に祈りを守っていま

す。 

今年は、leaving no one behind（誰も置き去り

にしない）をテーマに共に祈りを捧げられればと思

います。尚、合同祈祷週プログラムとして、以下の

集まりを予定しておりますので是非ご参加くださ

い。 

◇朝祷会 

日時：１１月１４日（月）７：００～８：３０ 

場所：三宮キリスト教会チャペル（神戸市中央区

加納町２丁目８− １０） 

奨励：松森正樹氏（神戸ＹＭＣＡ職員） 

◇神戸ＹＷＣＡ・ＹＭＣＡ合同礼拝/講演会 

日時：１１月１５日（火）９：００～１２：００ 

場所：神戸ＹＷＣＡ５階チャペル 

奨励：吉田実氏（日本キリスト改革派長田教会牧

師） 

◇神戸ＹＭＣＡ１３０周年ＹＭＣＡセミナー 

ＹＭＣＡセミナーの詳細は神戸ＹＭＣＡホーム

ページの募集・予告をご覧ください。 

日時：１１月２６日（土）１３：３０～１６：００ 

場所：日本基督教団神戸教会 

内容：１）オープニングメッセージ 

２）くまもとからの報告 

３）パネルディスカッション 

参加費：５００円 

 

リーダー会便り 

西宮ＹＭＣＡリーダー会 宮脇 知紘さん 

キッズは仁川上流に行き、水遊びをしました。岩で

囲まれた所を温泉にしたり、生き物を探したりと子

ども達は伸び伸びと自由に川での時間を過ごしまし

た。また、使った網や水鉄砲が流れていかないよう

に自分たちで物の管理を気にかけて遊ぶことができ

たのではないかと思います。これまでは水に触れる

活動が続きましたが、来月からは山へ行きます。高

いところから見る景色やそこまで行く達成感を子ど

も達と味わいたいと思います。 

ジュニアは、北山に秋のハイキングに出かけました。

協力というねらいのもとでの例会で、初めての登山

プログラムでしたが、子どもたちは元気よくお友達

と「大丈夫？がんばれ！」など、声をかけ合いなが

ら登っていました。岩登りは子どもたちから大人気

で、笑顔がたくさんあふれる例会となりました。 

シニアは、兵庫県立海洋体育館でカヌーとカヤック

に挑戦しました。皆で心を一つにしてカヌーを漕ぐ

のはもちろんのこと、声を掛け合いながらカヤック

に取り組み、準備や片付けも子ども達主体で行ない

ました。活動を通して、協力することの大切さや、

協力することで 1人ひとりの力が大きな力となるこ

とを感じることができたのではないかと思います。     

次回は、今回の子ども達の気付きを、より確かなも

のにできるようプログラムを練っていきます。 

 

いよいよ14日からじゃがいも運び 

体力をつけて乗り切りましょう 

23日はカーニバル まさか台風は 

前日の22日は準備です 

御手伝い皆さんで 

お疲れさま会が楽しみですね・・ 

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  


